

Hoy, en Getafe

Rollán denuncia que el Gobierno señale y criminalice a los empresarios y le exige que deje de poner palos en las ruedas al emprendimiento

- El vicesecretario de Coordinación Autonómica y Local del PP, que ha visitado la empresa Tradipan, reconoce el trabajo y esfuerzo que hacen los emprendedores y empresarios de nuestro país a los que el Gobierno de Sánchez “señala y culpabiliza” provocando que empresas como Ferrovial instalen su domicilio social fuera de España
- Critica que el Ejecutivo “no es capaz de hacer un diagnóstico certero ni de reconocer que es el principal culpable de lo que está pasando” y le acusa de machacar a impuestos, incrementar de manera exponencial los costes salariales, no contener los precios energéticos ni la inflación, ni crear un marco de confianza y seguridad laboral y jurídica para las empresas
- Subraya el marco de inestabilidad para las empresas españolas y la “montaña rusa” de precios y exige que la Administración deje de poner palos en las ruedas para facilitar que emprendedores y empresarios “saquen sus proyectos adelante”
- Insta al Gobierno a no criminalizar al empresario ni confrontarle con el trabajador ya que “son un binomio: no se entiende al empresario sin el trabajador ni al trabajador sin el empresario” por lo que “es necesario que vayan de la mano”
- Remarca que España es el único país de la UE que ha implementado el impuesto a los productos que llevan plástico de un solo uso cuando las empresas y los ciudadanos “las están pasando canutas”
- Ensalza que Isabel Díaz Ayuso reconozca el trabajo de todos y cada uno de los alcaldes del PP de la Comunidad de Madrid y conforme y fortalezca todas y cada una de las candidaturas